
 

                                                                                                                                                                                                                                                              
                                                                                                                                                                                                                               
                                                                                                                                                                                                           
                                                                                                                                                                            
                                                                                                                                                                                                                                                            
                                                                                                                                                                                                                                                         
 
                                                                                                                                                                              
                                                                                                                          
                                                                                                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                                                                                  
 
                                                                                                                                                                        
◎司会      ＳＡＡ・親睦委員会 津守 弘範                           
◎点鐘             会長 伊藤 英也                                     

◎ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

           ソングリーダー 菊池  敏 

◎お客様紹介          会長 伊藤 英也 

 東村山ＲＣ            野村 高章様 

◎会務報告           会長 伊藤 英也 

・４月７日、例会終了後に理事会を行います。役員・

理事の方の出席をお願いします。  

◎幹事報告           幹事  宮本  誠 

・立川ロータリ・クラブの５０周年記念式典に出席し

て参りました。 

◎次年度会長      会長エレクト 宮村  宏 

・次年度の活動計画書提出期限が４月１４日になって

おります。各委員長は「委員会」を開催していただ

き、委員会の方針をお決め下さるようお願いします。 

・４月１７日、菊池敏次年度幹事、岩野京子次年度新

世代委員長と共に、２０１０～２０１１年度来日交

換学生ホストクラブ会議に出席して参ります。 

・４月２１日、第２回被選クラブ運営管理連絡会議を

おこないます。各委員長のご出席をお願いします。 

◎快気報告            伊澤ケイ子会員 

・暫くお休みさせていただいており、皆様にもご心配

をお掛けしておりましたが、手術も無事終わりこん

なに元気になりました。クラブからをはじめ多くの

皆様からお見舞いを頂戴いたしました。御礼申し上

げます。手術前はか

なりの痛みがあっ

たのですが、今では

全く感じることが

ありません。まだリ

ハビリ中で無理は

出来ませんが日一

日と快復していく

のが実感出来ます。

医学の進歩のお陰

だと・・感謝してお

ります。 

＊花束プレゼント         中谷 綋子会員 

 

・全快おめでとうございます。 
 

 

 

【 委員会報告 】 

◎出席報告    出席奨励委員会 大松 誠二 

  会員総数              ３７名 
  出席義務者数            ３２名 
  出席者数     出席義務者    ２０名 
           出席義務免除者   ３名                                                      

           事前ＭＵ      １名  
  出席率            ６８．５７ ％ 
第 915回例会（3/17）訂正出席率８１．８２％  
 
 
 
◎ニコニコＢＯＸ ＳＡＡ・親睦委員会 

                  岩野 京子  

 野村 高章様 決算も終わり納税も済ませやっと 

        一段落しました。今日も宜しく 

        お願いします。 

 伊藤 英也  お客様ようこそ。 

        伊澤さん退院おめでとう。 

 宮本  誠  伊澤さん無事退院おめでとうござい

ます。 

 足立潤三郎  伊澤さん元気で退院お目出とうござ

います。ゴルフの方も徐々に頑張り

ましょう。 

 大松 誠二  伊澤さん、おめでとう、待っていた

よ！ 

 萩生田政由  伊澤さんおめでとうございます。 

 岩野 京子  伊澤さんお元気になられ、お目出 

        とうございます。 

 伊澤ケイ子  皆様にご心配いただきありがとう 

        ございました。お陰様で元気に 

        なりました。 

 菊池  敏  伊澤さん元気になられてお目出とう 

        ございます。 

 宮村  宏  伊澤さん退院おめでとうございます。 

 中谷 綋子  伊澤さんお久しぶり よかったです

ね。 

 齋藤 誠壽  １８日のお花見例会 楽しみにして

います。 

 関岡 俊二  お客様ようこそ。 

 

 

 

 

 

 

  
                                                                                                                        

 

 

        

 

 

 

 

 

 

          
 

 

 

 

 

 

  

                       

     

          

 

                

             

          
            
 
 
 
 
 
    

     

 
 

 
 
 
 

 

 

             
 

  

    
      

国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリー・クラブ 
        ２００９～２０１０年度 

 

友情そして交流の輪を深め人生を高めよう                
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例会場 ： 京王プラザホテル多摩   例会日 ：水曜日１２：３０～     月最終例会１８：３０～ 
事務局 ：〒２０６－００３３多摩市落合1-43京王プラザホテル多摩５６１号 
TEL042-372-6463FAX042-372-6491 Eメール tamagrc@tamagrc.join-us.jp  

会長 伊藤 英也   幹事 宮本 誠  
会報・記録委員長 小泉 博   委員 萩生田政由・片山哲也・小林正裕 
副委員長      大松 誠二   小田良生・海野榮一・山田勍・吉沢洋景 



  

澄川  昇  あと３ケ月ですね 会長も残り頑張 

って下さい。 

津守 弘範  伊澤さん元気で良かったね。 

 海野 榮一  伊澤さん復帰おめでとう！！ 

 

本日の合計￥３７，０００（累計￥７６７，８５４）  

 

 

◎その他 

☆ロタキッド委員会     委員長 阿部 華歌 

伊澤さんおめでとうございます。今日はもう一つ

嬉しいお知らせが有ります。 

・今年初め、ロタキッド合唱団が参加しまして全国

３位に入りました合唱コンクールの様子がテレビ

東京で放映されます。４月３日の夜明け前、 

０３時１５分～４５分の放送です。真夜中ですが

是非ご覧下さい。 

 

 

☆ＳＡＡ・親睦委員会    委員長 足立潤三郎 

４月１８日（日）～１９日（月）「花見親睦バス旅行」 

の説明を致します。お手元に配付しました資料にあ

りますように・・初日は「白川郷」を経て「飛騨高

山」泊。２日目は「高山朝市」「飛騨大鍾乳洞」から

「高遠城址公園」で高遠のコヒガン桜を楽しみます。 

家族の方のご参加も大歓迎ですので、大勢の会員の

参加をよろしくお願いします。 

 

◎例会変更について       幹事 宮本 誠     

４月の例会予定をお知らせします。 

・４月７日は通常例会で、齊藤会員の卓話を予定し

ております。 

・４月１４日、４月２１日の例会は行わず、 

４月１８～１９日の「親睦移動花見移動例会」に

振り替えます。 

お間違えの無いようにお願いします。 

 

☆宇宙桜           萩生田政由会員 

・２００８年１１月に若田光一さんがスペースシャ

トルで宇宙に行かれましたが・・、その際、小学

生達が集めた日本全国１４カ所の「桜のタネ」を

６ヶ月の間、宇宙に持って行かれました。その時

「日本酒の酵母」も持って行かれたそうです。今

日お持ちしましたのは・・宇宙に行った酵母、宇

宙に持って行ったお米を使用して・・土佐の司牡

丹という醸造元が造ったお酒です。辛口でサラッ

としていて、女性好みの味に仕上がっています。 

宇宙の「桜のタネ」に話を戻しますが・・。先般、

３月７日の商工会で「多摩さくらプロジェクト」

を立ち上げまして、全国１４カ所に戻っていった

「桜のタネ」で育てた苗木を、多摩市にもらい受

けようという試みです。宇宙船の中は乾燥してい

るらしく・・未だに殆どの桜が発芽していない状

況のようですが高知県の佐川町の桜だけが芽が出

たようです。 

  

 尚、このプロジェクトの関連で「桜守り」を募集し

ています。ロータリーの皆さんで 

関心がお有りの方は是非ご協力いただければと思

います。 

＊土佐は高知の「竹林寺」      津守 弘範 

 高知のお酒の話が出ましたので・・。 

高知の方はお酒が好きだということはよく知られ

ておりますが、昔、高知は「高智」と書いたそう

です。ところが、高知の人はあまりにもお酒が好

きで・・いつもいつも朝まで飲んでいたそうです。

そんなところから高知には「お日様」がいらない

だろうということで「日」をとっちゃって「高知」

と書くようになったそうです。 

土佐のはりまや橋の近くの潮噴くサカナが泳いで

おります「竹林寺」に逸話が残っています。 

 

 

◎２月・３月の誕生祝 

        ＳＡＡ・親睦委員会 津守 弘範 

 

 

♪♬≪おめでとうございます≫♪♬ 
 

２月 足立潤三郎会員、中谷 綋子会員、 

柴崎 信洋会員、伊藤会員ご夫人保子様 

海野会員ご夫人幸江様、三田会員ご夫君勇様 

中谷会員ご夫君晃一郎様、 

   

 

 

３月 菊池  敏会員、関岡 俊二会員 

澄川  昇会員、小田 泰機会員 

    富澤  倫会員、小林 正裕会員 

    小笠原会員ご夫人敦子様  

 

  

 ◎点鐘            会長 伊藤 英也 

 

 

（今週の担当 海野 榮一 ） 
 
 


